

## ANTRAG 2

Anpassung Kilometergeld

**an die 168. Hauptversammlung  
der Bundesarbeiterkammer am 28.11.2019**

Die 168. Hauptversammlung der Bundesarbeiterkammer beschließt sich ab sofort dafür einzusetzen, dass das Kilometergeld auf 0,50 € erhöht und zumindest alle drei Jahre valorisiert wird.

### **Begründung:**

Derzeit beträgt das amtliche Kilometergeld 0,42 €. Die letzte Anpassung des Kilometergeldes erfolgte mit Jänner 2011. Laut Statistik Austria ist die Inflation bis Ende 2018 auf 15,3%.

Beim Kilometergeld handelt es sich um rein beruflich veranlasste Fahrten. Kein Arbeitnehmer/keine Arbeitnehmerin tätigt diese, egal ob mit Auto, Fahrrad oder Motorrad, zum reinen Vergnügen.

Es ist nur fair, arbeitenden Menschen die Aufwendungen, die der Beruf mit sich bringt, entsprechend abzugelten.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input type="checkbox"/>	Mehrstimmig <input checked="" type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	-------------------------------------	---